



まなびの輪

2003 9 月号

We Love CANADA

～私達、カナダが大好きです～

7月31日(木)から8月8日(金)の9日間の日程で中高生22名の参加者により、カナダのバンクーバー、バンフ、ジャスパー、エドモントン、カムローズ市で第4回上富良野町青少年国際交流派遣事業が実施されました。22名の参加者はカナダの大自然に触れ、カナダの人達の心の暖かさに触れ、9日間という心に残る貴重な海外研修を体験しました。今回、団長として参加した渋江潤子さんと参加者のリーダーとして活躍した土井沙耶佳さんにお話を聞きしました。

渋江潤子さん：第4回上富良野町青少年国際交流派遣事業に町内の中学高校生22名を引率し、団長兼通訳として参加させて頂きました。

野生の動物が間近まで近づいてきて感激したバンクーバーから始まり、エメラルドグリーンの湖面に周りの山々が映し出されているレイクルイーズ、雪上車に乗っていったアサバスカ氷河とカナダ大自然を肌で感じ感動しました。カムローズ市では生徒達がホームステイを体験し、出来る限りの英語とジェスチャーでコミュニケーションを図りました。ホームステイ前は不安や緊張した様子の子ども達も実際に交流を深めていくなかで不安も吹き飛び、短い日程でしたが素晴らしい時間を体験しました。歓迎返礼レセプションでは歌や折り紙、珠算を披露し、上富良野町を代表する交流団員として役目を果たしました。子ども達は見聞を広め、国際感覚も身に付け一回りたくましくなったように思えます。



これからもカナダとの友情の架け橋となって活躍してくれる事を期待しています。カナダの自然に感動し、子ども達の笑顔や涙した姿にも感動を受け、人のつながりや国際交流の素晴らしさにも感動を受けました。

土井沙耶佳さん：今回のカナダの研修は、参加した私達22名の青春の宝物になりました。初めは6歳という年齢差に不安や戸惑いもありましたが、みんなが同じ時間を共有し、同じ目標に向かって進んでいくにつれ、そこに仲間として絆が生まれ、お互いに助け合い、その不安を乗り越える事ができました。最後に流した涙がその証だと思いました。みんながこの旅で大きく成長したと思います。高校最後の夏をこの仲間と過ぎて本当によかったです。いっぱい笑っていっぱい泣いた旅でした。最後にこのような素晴らしい機会を与えてくれた皆さんに感謝します。そして、頼りないリーダーを支えてくれたみんなありがとうございました。



生涯学習情報

問合せ・申込み
社会教育総合センター
☎5511

映画・芸術鑑賞

子ども映画会

放課後、社会教育総合センター
を利用している子ども達を対象に
子ども映画会を開催します。

～ 9月の上映案内～

と き 10日 17日 24日

(上映時間は15時30分
から約1時間です。)

ところ 社会教育総合センター
視聴覚室

9月の映画鑑賞会

「時代屋の女房」

東京の南端、大井町で古道具屋
を営む主人公とその妻をとり
まく人情喜劇。

と き 9月25日(木)19時～

ところ 社会教育総合センター
視聴覚室

出演 渡瀬恒彦 夏目雅子

鑑賞料 無料

募集

膝の予防教室

日頃から膝に違和感を感じてい
る方必見です。

と き 9月26日(金)19時～

ところ 社会教育総合センター

参加料 無料

持ち物 運動靴・タオル

講師 町立病院 平山隆久

定員 30名

ウエルビクス教室

エアロビクスと筋力づくり、ス
トレッチングをバランスよく組み
合わせた運動です。

と き 10月21日(火)19時～

ところ 社会教育総合センター

参加料 無料

持ち物 運動靴・タオル

講師 町立病院 平山隆久

菅原 訓

定員 40名

紙すき体験しました ～女性学級施設見学～

女性学級では、1年を通し月1回の様々な学習をしています。8月20日には、旭川市の(株)日本製紙旭川工場リサイクルプラザ「紙遊館」と「道新旭川印刷」の見学をしてきました。「紙遊館」では木から紙ができるまで、古紙が再生紙に生まれ変わるまでの説明と工場見学、更に牛乳パックを使った紙すき体験をしてきました。

「道新旭川印刷工場」では、毎日手にする新聞がどのように作られるか、最新製作の様子を見学。女性学級生は木や古紙から大きなロールになった紙ができたり、あっという間に新聞ができたりと、機械のすごさに驚きの1日でした。



元気デイ事業 ～遊んで 食べて楽しんで～



8月22日(金) 社会教育総合センターラウンジで元気デイ事業が行われました。内容は、65歳以上の方を対象とし、テーマは「遊んで食べて楽しもう」です。企画者は安達澄子さんと、主にいしずえ大学の方や知り合いの方に声をかけ実施しました。

安達さんにお話を聞きました。

『今回、参加呼びかけを行ったところ40名の参加者が集まりました。「遊んで食べて楽しもう」ということで、フォークダンスやリズム体操を取り入れ、参加者同士気軽にコミュニケーションがとれるようにしました。また、この機会でしか味わうことのできない学校給食を食べてもらい、参加者が楽しい1日を過ごせるよう計画しました。実際に行ってみると、踊ったり、給食を食べたりして楽しそうにしている様子が伺えたので、ぜひ、次の回につなげたいと思っています。』

元気デイ事業のお問い合わせは社会教育総合センターまで。

みんなで楽しく「百人一首」をやっています！

たくさん子ども達に百人一首を楽しんでもらいたいと、毎週土曜日の午前9時30分から社会教育総合センター和室で、「百人一首教室」を行っています。かるた愛好会の皆さんの指導により、みんな楽しく、子どもから大人まで世代間の交流が図られています。



ボランティアで指導していただ

ている、かるた愛好会の山中 勝会長にお話を聞きました。

『子ども達と百人一首をするのがとても楽しいです。子どもは頭が柔らかく覚えが早いし、動きも早いからすぐ上手になるんですよ。もっとたくさん子ども達に百人一首を楽しんでもらいたいです。そのうち大会のようなものが開ければと思います。子どもから大人まで大歓迎です。ぜひ遊びにきてください。』

参加レンドー

社 ... 社会教育総合センター
 武 ... 武道館
 海 ... B & G プール
 公 ... 公民館
 西 ... 西小学校チャレンジ天文台

9 / 19 金	子育て広場 10:00～ 武	10 / 3 金	天体観測会 19:00～ 西
20 土	博物館ラリー (北海道開拓記念館)	5 日	子ども和太鼓ワークショップ 13:30～ 社
24 水	B & G 水泳技能認定会 18:45～ 海	10 金	子育て広場 10:00～ 武
25 木	映画鑑賞会 19:00～ 社	23 木	映画鑑賞会 19:00～ 社
26 金	膝の障害予防教室 19:00～ 社		
27 土	お人形ビューティ 14:00～ 社		

クロールで25M ～女性水泳教室～

7月14日から9月8日までの毎週月曜日に「女性水泳教室」が開催され、13名の参加があり、水慣れからクロール、四泳法まで個々のレベルに合わせて、実技指導が行われました。昨年に引き続き2回目の参加という永田正子さんにお話を聞きました。



『水泳を始めたきっかけは、職場の仲間に泳げる人がいて、「自分も泳いでみたい」と思ったからです。昨年の6月からプールに通い、初めは顔を水につけられないほどでしたが、友人に教えてもらいながら、水に慣れる練習をしました。それから女性水泳教室に参加し、なんとかクロールで泳げるようになりました。水泳はなんといっても泳ぎ終わった後の爽快感がとても良いですね。健康にとっても良いので、これからも続けていきたいです。』

公民館図書室からのお知らせ

公民館図書室では緊急地域雇用創出特別対策推進事業で図書管理システムの導入を行っています。現在約37,500冊ある本のデータが管理されるため、「読みたい本があるのかな」「今貸出しされているのか」「いつ返却になるのか」「予約状況」などすぐわかります。

10月1日からは公民館図書室利用者カードによる貸出しとなります。(カードは10月1日から随時発行します。)

蔵書整理のため9月8日(月)から9月30日(火)まで臨時休館します。

公民館図書室

■ 新刊のご案内 ■

一 般 書

- “It(それ)”と呼ばれた子 (ディヴ・ベルザー)
- 失跡 (西村京太郎)
- 管仲(上・下) (宮城谷昌光)
- 千里眼のマジシャン (松岡 圭祐)
- オキーフの恋人オズワルドの追憶(上・下) (辻 仁成)
- ザ・エクセレントカンパニー (高杉 良)
- PAY・DAY (山田 詠美)
- 友よ (赤川 次郎)
- 星々の舟 (村山 由佳)
- 晩鐘(上・下) (乃南 アサ)



児 童 書

- 忍たま乱太郎 みずげめだいさくせん の段 (尼子騒兵衛)
- モンスターホテルでおどりましょう (柏葉幸子)
- のりものかけちゃうよ (エド・エンバリー)
- どうぶつえんがうちにきた (きむらゆういち)
- ポットくとわたげちゃん (真木 文絵)
- ありがとうもだち (内田隣太郎)
- うしろにいるのはだあれ (まついのりこ)
- はしれはしれすぱーすばす (くん くみこ)
- これはジャックのたてたいえ (シムズ・タバック)

天体観測会開催

西小学校チャレンジ天文台で、定期的に月1回の天体観測を開催します。時間になりましたら開始しますのでお集まりください。

場 所 西小学校チャレンジ天文台
 問合せ 社会教育総合センター

観 測 日	観 測 時 間	観 測 対 象
10月3日(金)	19時00分集合	上弦の月、去りゆく火星
11月5日(水)	19時00分集合	月・アンドロメダ大星雲

外気温での観測となりますので、暖かい服装でお越しください。